
VERSO LE OLIMPIADI

Casasco:«Nessunatleta
harifiutato AstraZeneca

unmessaggiopertutti»

«Lametàdegliatleti si èvaccinatacon
AstraZeneca,nessunoharifiutatoalcun tipodi

vaccino».Lohadichiaratoil Presidentedella
FederazioneMedicoSportivaItaliana,Maurizio
Casasco,dall’hubdiPalazzodelleScintillea
Milano,inoccasionedellavaccinazionedella
Nazionalefemminiledipallavolo,invistadei

Giochidi Tokyo:«Unmessaggioimportantee
fortecheil ConielaFMSIvoglionodarealPaesee
chegliatletivaccinati,circa600,siaolimpiciche
paralimpici,sonostativaccinatiil 50%con
Astrazenecael’altro50%conPfizereModerna,
adimostrazionechetutti i vaccinivannobene»,

aggiungeCasasco.Astrazenecaèstato
somministratoagliatleti militari,Pfizere
Modernainvecevengonosomministratiagli

atletiolimpici“civili” neglihubdiRomaeMilano
dallasettimanascorsa.
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